

Nuevas Generaciones da hoy un paso adelante recogiendo las propuestas de nuestros afiliados en un documento con el que queremos contribuir a enriquecer el debate en nuestra organización. Y que hacemos llegar al Partido Popular para que de igual manera haga suyas las propuestas y alcancemos la sintonía que es reclamada por la sociedad para conseguir los apoyos necesarios.

Los resultados obtenidos por nuestro Partido en las últimas citas electorales locales nos han hecho reflexionar. Por ello, comenzamos a afrontar una serie de decisiones necesarias para recuperar la confianza de los ciudadanos españoles.

Estas decisiones implican propuestas concretas de transformación para adaptarnos a las nuevas circunstancias y al nuevo marco político y social. En este proceso los jóvenes de Nuevas Generaciones no podemos quedarnos al margen, debemos ser protagonistas.

Como la organización política juvenil más numerosa de España, tenemos la gran responsabilidad de recuperar la confianza de la sociedad española, sobre todo de los más jóvenes. Haciéndolo con la convicción de que nuestros principios y valores son los mejores aliados para este objetivo.

Nuestro punto de partida ha sido la autocrítica, no solo en lo que respecta al Partido Popular, sino también en lo que afecta a Nuevas Generaciones, con la finalidad de mejorar en los procesos internos, en las medidas y en las formas de hacer política para conseguir de nuevo no solo el apoyo de los jóvenes sino la ilusión por participar en nuestro proyecto.

Con el objetivo de contribuir a mejorar el día a día de nuestro partido y obtener mayor apoyo de los jóvenes y como una muestra de absoluta responsabilidad hacia nuestras bases, desde NNGG proponemos al Partido Popular trabajar en los siguientes puntos:

1. Más protagonismo de Nuevas Generaciones

Debemos perseguir una mayor agilidad y dinamismo dentro de los órganos de decisión del Partido Popular, haciéndolos más participativos y acordes a lo que la sociedad española nos demanda, especialmente los más jóvenes. El nuevo contexto social y político hace que hoy no gane el más grande sino el más rápido, es decir, el que mejor identifique los cambios que estamos viviendo y sepa adaptarse a ellos.

A NNGG le corresponde ofrecer la visión que los jóvenes tienen de la realidad y que afecta a las decisiones que se toman en el seno del Partido Popular. Sólo escuchando el parecer de los jóvenes y teniéndolos en cuenta, seremos capaces de volver a conectar con ellos.

Por ello vemos conveniente:

- Que Nuevas Generaciones, como organización, forme parte del Comité de Dirección del Partido Popular, de manera que se escuche permanentemente la voz de los jóvenes en el seno de uno de los órganos de máxima decisión donde se marcan las estrategias.
- Ser parte activa dentro de los órganos encargados de marcar la estrategia comunicativa del partido y tener una mayor presencia y representatividad en los medios de comunicación y redes sociales como representantes del Partido Popular.

2. Regeneración

Entendemos la regeneración no como un mero cambio de caras ni un rejuvenecimiento de los responsables de nuestro partido, sino como una evolución para adaptarnos a la realidad de una sociedad que cambia de manera constante y dinámica.

El panorama político ha cambiado de manera vertiginosa en estos últimos 4 años. Las fórmulas que antes funcionaban han dejado de hacerlo y debemos seguir innovando y progresando en nuestra manera de hacer política. Debemos ser los impulsores de las reformas en lugar de quedarnos rezagados hasta tenerlas que llevar a cabo de manera irremediable.

Militamos en el mayor partido político de España. Por ello, propulsar medidas de regeneración debe ser una de nuestras grandes prioridades. Para esto es necesario que el Partido Popular defienda y asuma de manera irrenunciable las siguientes propuestas:

- Modificación de la Ley Electoral para respetar la lista más votada, establecer mecanismos como la segunda vuelta o propuestas de elección directa de alcaldes.
- Limitar el número de mandatos consecutivos en los que una persona pueda ostentar determinados cargos a nivel nacional, regional y provincial quedando reflejado en los estatutos del partido.
- Implementar las primarias o sistemas de elección de candidatos mediante “un afiliado, un voto” y de representación institucional.
- Limitar el número de cargos que ostente una misma persona.

Además, de cara al ámbito interno de funcionamiento de nuestro partido, creemos necesario implementar las siguientes medidas:

- Establecer procesos de elección interna más directa y participativa a través de congresos en los que puedan participar todos los afiliados.
- Introducir herramientas digitales (**e-voting**) que permitan una mayor participación de los afiliados en las decisiones que se llevan a cabo en el Partido Popular.
- Mejorar el funcionamiento de los órganos de dirección para que constituyan un verdadero foro de debate y discusión. Que se generen debates y se analicen las cuestiones que afectan a nuestro partido y a nuestra sociedad.
- Constituir grupos de trabajo donde se desarrollen unas conclusiones posteriormente aprobadas por los órganos de dirección del Partido Popular y que tengan aplicación en aquellas instituciones donde tengamos responsabilidades de Gobierno.
- La formación y específicamente la formación política, debe ser uno de los pilares fundamentales de NNGG y del PP, puesto que es una de las mejores garantías de regeneración ya que contribuye de manera directa al mejor desempeño del servicio público.

Ninguna de estas medidas será suficiente si los ciudadanos no perciben que nuestra respuesta ante la corrupción es la más contundente y efectiva. El gran reto de la política española es mantenerla limpia de corruptos.

3.- Ideología

La difícil situación que vive sociedad española por culpa de la crisis ha llevado al Gobierno y al Partido a centrar toda la comunicación en hablar de la situación económica y de las medidas que se han adoptado para crecer y crear empleo. Aunque es fundamental que sigamos haciendo esto, debemos recuperar en nuestro discurso los valores y la ideología que caracteriza al Partido Popular.

Somos el único Partido que defiende sin tapujos la unidad de España y que no se deja arrastrar por los nacionalismos ni los populismos. Siempre hemos sido fieles a nuestras ideas, a la defensa de la libertad y de la igualdad de todos los españoles.

Potenciar la defensa de nuestros valores o mostrar sin complejos nuestra ideología no está reñido con la modernidad y la innovación. Es el momento de hacer más política de principios y de valores.